

La nación

Elite, 1.461. zk., 1953-10-03.

- El barrizal del ESTE-1 sigue acaparando la *atención* de todos: gobernantes y gobernados;

- El Ayuntamiento calificó el problema de grave y *no admite dilaciones*. Los ediles se constituyeron el viernes (25) en Comisión General para estudiar el problema.

- *Para la construcción de la Avenida* –dijo el Gobernador Pacanins– *se resolvió realizar todas las obras en forma simultánea y no por etapas, como se había hecho en otras vías.*

- Oficialmente puede informar –añadió el periodista– que la Avenida estará en servicio para fines de noviembre.

- Uno de estos días la Avenida será cerrada definitivamente; *ya el Bachiller Fuentes estudió las medidas necesarias para la emergencia.*

- *Estos inconvenientes hubieran podido evitarse* –declaró un constructor a la prensa– *con la construcción de puentes provisionales de madera, como se hace en otras ciudades de América y Europa.*

- Es claro –añadió– que la Avenida Este-1 va a ser una gran arteria y que vale la pena soportar algunas molestias transitorias en atención al provecho que se deriva para todos, pero cuando estas dificultades pueden obviarse con medidas sencillas, no se justifica su existencia".

- A través de la Avenida existen ahora sólo dos pasos: una en dirección Norte, otro en dirección Sur. Ahí se aglomera el tráfico desmesuradamente porque los carros tienen que pasar prácticamente sobre zanjas. Ya que no hay más que dos pasos, ¿por qué no acondicionarlos debidamente? Pasaría un número de carros cuatro veces mayor en el mismo tiempo. ¿Eso es tan difícil?

- Han sido concedidos 2.000.000 de bolívares de préstamo para la prosecución de las obras de la Avenida Este-1.

- La Siderúrgica Venezolana y el Sindicato del Hierro proyectan fusionarse. Celebraron la semana pasada negociaciones preliminares sin llegar a ningún acuerdo.

- Han sido enviadas 100 toneladas de mineral de hierro y combustible nacionales para probarlos en un proceso de reducción que será llevado a cabo en Noruega.

- La Compañía Venezolana de Navegación adelantó las fechas de salida de sus buques en previsión de una huelga portuaria en New York. La Flota Grancolombiana no tocará ningún puerto venezolano.

- Ha sido concluido el dragado del Orinoco, que llevó a cabo la Orinoco Mining Co. con un costo de 60 millones.

- No queremos hacer diferencia de grupos –dijo el Ministro de Educación en Mérida– ni de elementos, sino que aspiramos a hacer de la Universidad una Institución con miras más amplias de progreso".

- Declaró el Ministro de Justicia que la Comisión de la Prevención de la Delincuencia ha iniciado una investigación de 28 Distritos Criminógenos del país, repartidos entre diez Estados. *Nosotros* –dijo refiriéndose a una pretendida eliminación de cierta propaganda comercial recomendando consumo de licores– *no somos antialcohólicos, sino simplemente anti-delictivos.*

- La U.S. del Distrito Bolívar, dicen desde Maracaibo, negó 150 solicitudes de licencia de licores durante la última quincena. Los hechos de sangre en el distrito han bajado casi en un setenta por ciento.

- *Puede abarataarse el precio de la carne* –dijo William Larralde– *disminuyendo las ganancias de los intermediarios.*

- No existe aún proyecto de reabrir la Escuela de Periodismo, según declaró el Secretario de la Universidad Central.

- La Contraloría General de la Nación opinará durante la primera quincena de octubre acerca de la compra de la hacienda "La Rinconada".

- *No puede haber crisis de arroz ni azúcar por dos años* –dijo el Presidente del BAP–: *quienes compran a mayor precio del debido son los responsables de la estafa.*

- "No creo –dijo el Embajador de los EE.UU., señor Fletcher Warren, refiriéndose a los anuncios de crisis económica en el Norte– que el reajuste sea tan grande como para que los EE.UU. desequilibre su intercambio comercial internacional".

- Según informó la Embajada de Italia, los procedentes de ese país en Venezuela alcanzan a cien mil

- En 1.945, 77 bibliotecas oficiales y privadas registraron 349.186 lectores; en 1.952, 96 bibliotecas recibieron a 321.427 lectores. Balance: 18 bibliotecas más y 27.759 lectores menos.

- Solamente en la región de El Pilar, cerca de Barcelona, las existencias de tabaco ascienden a 100.000 bolívares. Antes se llegó a vender a 250 el quintal de tabaco, hoy cuesta mucho venderlo a 80.

- Serán creadas a principios de octubre tres nuevas parroquias eclesiásticas en Caracas: Lídice, Los Flores de Catia y San Benito (límitrofe con la de San José).

- Fueron matriculados en Caracas 66.000 vehículos para el tercer trimestre; entre ellos 32.000 automóviles particulares, 6.000 de alquiler y 3.000 bicicletas de paseo y reparto.

- El Secretario de la Cámara de Industriales, Dr. Cervini, reveló que con la actual capacidad de producción y con las ampliaciones que proyectan varias empresas, se teme que se produzca una superproducción de cemento en el país. Se estudian medidas para solucionar el problema presentado por este excedente.

- Venezuela firmó en París con la Unesco el primer convenio con el propósito de obtener asistencia técnica de este organismo.

- *Los médicos se equivocan* –declaró a los periodistas el Dr. Carlos Martín Buffil, funcionario de la ONU– *cuando piensan que la socialización de la medicina les resultará desfavorable: ella redundará en mejor servicio médico para el paciente y en mayores posibilidades para demostrar la capacidad profesional.*

- Quiérase o no –dijo– el mundo marcha hacia la socialización de la medicina y de todas las actividades que se relacionan con la seguridad social".

- *Lo que ocurre* –añadió– *es que en la socialización de la medicina hay que tener mucho cuidado para acomodarla a la estructura peculiar de cada país.*

- Francisco Tamayo ganó el Premio de la Unión Panamericana instituida por la United Fruit, y es candidato para el Premio Nacional de Conservación.